

Goldene Hochzeit



Das seltene Fest der goldenen Hochzeit feierten am 1. Dezember das Ehepaar Thea und Dieter Müller. Während der Jubilar in Weinheim auf die Welt kam, wo sich beide auch kennen gelernt haben, kam seine Frau aus Heiligenstein. Seit 40 Jahren wohnen sie schon in Mutterstadt und Dieter Müller wurde in dieser Zeit zur Institution. Als Farben-Müller bekannt kam der gelernte Großhandelskaufmann auch als Tapezierer oder Teppichbodenverleger in viele Häuser und Wohnungen auch außerhalb von Mutterstadt. Aus ihrer 50-jährigen Ehe ging eine Tochter hervor, 3 Enkelkinder vervollständigen das Eheglück. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem großen Blumengesteck, weiter übermittelte er die Glückwünsche des Landrats mit eingefangenem Sonnenschein und den dazugehörigen "Dubbegläsern".

*(Amtsblatt vom 08. Dezember 2011)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*